

# A TOUCH OF LIGHTNESS

OFFICIAL PRESS KIT  
SPRING 24

---

SOMMERTAU  
WIE EIN AUSFLUG INS  
PARADIES

---

RITZENHOFF









SOMMERTAU  
HUGO R. # 17, # 18  
ANNA D`ANDREA

Ein Ausflug ins Paradies. Üppiges exotisches Blattwerk und prächtige Blüten ranken sich um den Glaskelch. Mit jedem Schluck taucht man in das tropische Paradies, während das kühle Getränk die Sinne belebt.

A trip to paradise. Lush exotic foliage and magnificent blossoms entwine around the glass goblet. With each sip, you are immersed in tropical paradise, while the cool drink invigorates the senses.



**SOMMERTAU**  
PRODUCT  
DESCRIPTION

- + HUGO R.
- + MADE IN GERMANY
- + VOLUMEN 544 ML
- + VERPACKT IN STYLISCHER  
GESCHENKVERPACKUNG
- + SPÜLMASCHINENGEEIGNET
- + STÜCKPREIS: € 22,95



# RITZENHOFF



## YOUR CONTACT TO RITZENHOFF

Hier bekommen Sie Antworten auf alle Fragen zur Welt von Ritzenhoff. Benötigen Sie zusätzliche Informationen, Bilddaten, Produktmuster für Fotoshootings oder möchten Sie vielleicht einen Interviewtermin vereinbaren? Wir freuen uns, von Ihnen zu hören. Bitte geben Sie bei Veröffentlichungen »Ritzenhoff« als Bildunterschrift an.

This is where you will get the answers to your questions when it comes to the world of Ritzenhoff. Are you in need of additional information, image data, product samples for photo shootings or would you like to book an interview appointment? We are looking forward to hearing from you.

7

### PUBLIC RELATIONS

Ritzenhoff AG  
Kerstin Hülsmann  
Am Schlautbach 182  
48329 Havixbeck  
Germany

Mobil +49(0)151.11407200  
Mail [kerstin.huelsmann@ritzenhoff.de](mailto:kerstin.huelsmann@ritzenhoff.de)  
Web [www.ritzenhoff.de](http://www.ritzenhoff.de)

### MANUFACTURER

Ritzenhoff AG  
Sametwiesen 2  
34431 Marsberg  
Germany

Phone +49(0)2992.981-0  
Fax +49(0)2992.981-310  
Mail [info@ritzenhoff.de](mailto:info@ritzenhoff.de)  
Web [www.ritzenhoff.de](http://www.ritzenhoff.de)